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8月 22日上午，市委副书记、开
发区党工委副书记、马棚街道党工委
书记郑志明率队，专题调研马棚街道
乡村振兴工作。开发区党工委副书
记、管委会主任金锋，区党工委副书记
杨海蔚，区党工委委员、马棚街道人大
工委主任张旭参加调研。

郑志明一行先后来到马棚街道东
湖智慧农业示范基地、马棚湾生态农
业科技有限公司、清水潭景区彩色农
业生产基地等处，实地察看农业产业
发展、乡村旅游开发、特色农产品品牌
打造等情况。在随后召开的座谈会
上，与会市级机关负责人围绕实现农
业产业“一村一品”、村集体经济收入
可持续增长和农村环境打造提升等方
面的工作与开发区（马棚街道）班子成
员进行了互动交流。

郑志明充分肯定了近年来马棚街
道实施乡村振兴战略取得的成果。他
说，乡村振兴战略是党的十九大提出
的一项重大战略，是新时代“三农”工
作的总抓手。刚刚闭幕的市委十二届
三次全会，明确提出要坚持乡村振兴，
丰富“江苏绿心、中部崛起”发展内
涵。开发区（马棚街道）要积极学习贯
彻，认真抓好落实，既要在全市工业经

济发展上挑大梁，也要在推进乡村振
兴方面做表率。郑志明强调，马棚街
道有基础、有条件，下一步要更大力度
推进乡村振兴，高效整合全区农业资
源，盘活农村资源要素，围绕上级部门
有关政策谋划工作，积极与上级部门
做好沟通对接，做到应争尽争；要有使
命、有担当，全面贯彻落实习总书记关
于乡村振兴的重要指示精神，切实提
高政治站位和思想认识，把乡村振兴

的责任扛在肩上，真抓实干，奉献自
我，把上级关于推进乡村振兴的各项
决策部署不折不扣地落到实处，稳扎
稳打、取得实效；要有感情、有情怀，积
极培育为民情怀、爱民情怀，坚持哪里
有群众诉求，工作重心就向哪里倾斜，
多做得人心、暖人心、稳人心的惠民
事，多做看得见、摸得着、得实惠的实
诚事，多做作铺垫、打基础、利长远的
好事。

郑志明调研马棚街道乡村振兴工作

8 月 18日下午，马棚街
道政协履职小组开展政协委
员联系群众有事好商量“委员
活动周”活动。市政协提案委
主任晏忠，马棚街道政协工委
主任赵宏霞及相关科室负责
人、马棚政协履职小组部分委
员、社区党组织书记、教师、学
生和居民代表参加活动。

围绕“助推城市生活垃圾
分类收集和处理”主题，委员
们先后赴金塘社区运河福邸
小区和东墩社区集中安置小
区调研督查居民生活垃圾分
类收集情况，并在街道“四位
一体”协商议事室召开了“有
事好商量”协商议事会议。

在“助推城市生活垃圾收
集和处理”的协商议事会上，代

表们认为，要加大硬件设施投
入，建好生活垃圾“四分类”投
放站，换掉分散的垃圾收集箱，
引导居民对生活垃圾定时定
点，分类投放；要多形式开展宣
传发动，组织各方人员开展入
户调查，张贴宣传画，发放倡议
书等，做到广而告之；要培植典
型示范，以点带面，选择机关、
学校、企业作为先行区，再逐步
大面积推开；要及时清运和处
理垃圾，环卫部门要配备标准
的收集工具、运输车辆以及符
合要求的工作人员，按照规定
的时间、路线、要求，分类收集；
要各司其职相互配合，相关职
能部门，要按照各自工作职责，
齐抓共管，形成合力，确保垃圾
分类回收能真正启动实施。

马棚街道政协履职小组聚焦垃圾分类

●8 月 18日上午，开发
区组织召开区机关第三届工
会会员代表大会，选举工会新
一届委员会,并以无记名投票
的方式，选举产生了新一届工
会委员会委员、经审委员会委
员及女职工委员会委员。

●8 月 10日上午，省总
工会暖“新”行动——“8+X”

综合服务集市活动高邮专场
在开发区举行，为各类新业态
就业群体提供困难帮扶、法律
咨询、心理咨询、贴心体检等
服务，受到大家欢迎。

●8 月 20日下午，开发
区钱厦村为该村今年考上本
科院校的17名学生举行“爱
心奖学金”发放仪式。

8月20日，开发区召开创
建全国文明典范城市工作推进
会，再次吹响创建冲锋号。开
发区党工委副书记、管委会主
任金锋出席会议并讲话。 区
党工委委员、马棚街道党工委
副书记、办事处主任端武斌传
达了市创建全国文明典范城市
工作推进会精神。会议由区党
工委副书记杨海蔚主持。

会上，金锋对前一阶段
全区创建工作取得的成效给
予充分肯定，同时就冲刺阶段
的创建工作提出要求。一是
精力再集中。除疫情防控、
安全生产必须保持高度重视
不放松，其他工作必须服从
服务于创建需要，所有部门
单位、村、社区必须集中所有
精干力量，顶到创建一线上
去，要把自身最好的一面展
现出来，不允许出现不服从
安排、不听从指挥的情况，以
最严明的纪律确保创建工作
有力开展。二是难点再攻
坚。对于类似珠光路家禽批
发市场、服装城等重点、难点
部位和薄弱环节，必须组织

全面回头看，开展一次攻坚
行动，特别是针对乱开口子、
乱倒垃圾等不文明行为，必
须由职能部门严格执法，整
顿到位。三是细节再打磨。
对于新时代文明实践所、站的
公益广告、软件资料的规范、
小区楼道卫生死角、入户问卷
调查等细节，必须全面梳排、
进一步完善。四是标准再对
照。各部门单位、各村社区必
须对照全国文明典范城市长
效建设实地考察项目及其测
评体系中的要求，形成问题清
单，属地兜底，尽快彻底解
决。五是应急再快捷。对于
垃圾出现满溢、公益广告更换、
突发情况及矛盾等，要提高应
急处置能力，第一时间及时处
理，做到快捷高效。

杨海蔚要求，要迅速传达
会议精神，迅速进入决战状
态，迅速找准工作节奏。端武
斌传达了市创建全国文明典
范城市工作推进会会议精神。

会议还就开发区创建全
国文明典范城市工作具体任
务进行了分工部署。

开发区全国文明典范城市创建工作再推进

8月17日上午，开发区召开安委
会全体扩大会议。区党工委、管委会
全体领导班子成员出席会议，区全体
副科级领导、安委会全体成员单位负
责人、各村（社区）主要负责人、安全生
产相关部门单位负责人等参加会议。
区党工委副书记、管委会主任金锋到
会并讲话。会议由区党工委副书记杨
海蔚主持。

会上，金锋对全区安全生产工作
提出三点要求：一是坚决扛起“疫情
要防住、经济要稳住、发展要稳定”的
政治责任；二是紧扣“人、机、物、环”
安全生产“四要素”，全面履职尽责；

三是健全安全生产常态化管理机制，
高度统筹好安全生产、经济发展、文
明典范城市创建、疫情防控等各项工
作。金锋要求，安委会成员单位以及
各类行业、企业主体一定要秉承“人
民至上、生命至上”的理念，巩固五个

“抓住”，即抓住关键人、抓住关键部
位、抓住关键环节、抓住关键时间节
点、抓住关键机制，确保安全生产工
作顺利稳定开展。

金锋充分肯定了全区上半年安全
生产工作成效，指出了当前存在的问
题，分析研判了当前安全生产形势，强
调并部署了下一步工作重点任务。金

锋指出，今年以来，虽然全区安全生产
形势总体向好，但全社会整体的安全
意识仍然有待提高，有些部门作为安
委会成员单位，对本单位应负的职责
和重点任务还不够清楚，应当充分反
思，提高认识。安全生产是个“易碎
品”，大家要时刻绷紧安全生产这根
弦，下半年工作要重点围绕“百日攻坚
行动”和“三年行动计划”，按照“三管
三必须”以及历次安全生产工作会议
部署和要求，将各项工作落实到位，为

“千亿园区”目标的实现持续提供安全
和谐的发展环境。

杨海蔚对全区下一阶段安全生产
工作作具体部署，要求全区上下迅速
统一思想，掀起攻坚热潮；坚持上下联
动，靠实攻坚责任；聚焦工作重点，取
得攻坚突破。

开发区召开安委会全体扩大会议

8月 7 日下午，开发区举办“我
们的节日·七夕”主题青年联谊活
动 。高邮团市委书记郭超，开发区
党工委副书记杨海蔚出席活动。区

青蓝工程年轻干部，区部分企业以
及相关市级部门、兄弟乡镇的单身
青年60余人参加活动。

郭超致辞时首先表达了对广大

单身青年的美好祝愿。他说，开发区
是一个充满未来气息的现代化园
区，经济发展全市领跑，正在朝着
既定的千亿园区、未来之城目标昂
首阔步。他希望青年同志要找准
自身的定位，贡献自己的力量，同
时也希望大家能在开发区找到自
己心仪的对象，携手并进，共创美
好未来。

杨海蔚在致辞中表示，全区经
济社会正处于爬坡过坎、奋力追赶
的攻坚期，进入“打造千亿园区、建
设未来之城”的关键阶段，需要广大
青年朋友们贡献智慧和力量，希望
大家都能利用好这个平台，在收获
爱情果实的同时，为建设美丽幸福
的开发区再立新功。

随后，主持人带领全体男女嘉
宾分别进入“对对碰”“见多识广”

“你来比划我来猜”“风险挑战”“一
爆倾城”等游戏环节，增进大家沟通
交流。室内游戏结束后，大家又来
到宏远生态园，欣赏开发区生态美
景，并拍照留念。

开发区举办“我们的节日·七夕”主题青年联谊活动

8 月 19 日上午，开发区召开生
态河道建设及幸福河湖创建工作推
进会。开发区水利分局及相关单位
负责人，各村（社区）支部书记等参
加会议。区党工委委员、马棚街道
人大工委主任张旭参加会议。会
议由马棚街道办事处副主任丁文

虎主持。
会上，张旭就开发区生态河道

建设及幸福河湖创建工作提出要
求。一是明确时间节点，8月 25日
前要结束扒翻种植清理工作，9月5
日前要结束围网、船只、草堆等杂物
清理工作；二是要落实工作责任，凡

是存在河道两岸有扒翻种植和乱搭
乱建、乱堆乱放行为的，各村（社区）
自行组织人员无条件拆让和铲除，
相关村（社区）要全面配合施工单位
并做好长效管护工作；三是加强统
筹谋划，相关村（社区）要提早谋划
2023年幸福河湖创建工作，把生态
河道建设工作融入全区经济社会建
设统筹考虑，努力打造山青水美、生
态宜居的良好生态环境，确保创建
任务高质量完成。

开发区部署生态河道建设及幸福河湖创建工作

8月4日，开发区总工会开展“高温一线送清凉 工会关爱沁
人心”夏季送清凉、送安全、送法律“三送”活动，向湖畔锦苑项目
工地、秦邮特钢炼钢车间和市城管执法一大队一线干部职工送
去工会组织的关心和关爱。
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